



全校児童で田植えです



○ 全校児童が一列になって準備



○ 田の泥は暖かいのを実感

5月10日(水)に全校児童で田植えを行いました。校舎でボランティアの遠藤さんと小泉さんから田植えの話を聞いて、学校近くの田に移動しました。田に全校児童が一列になって素足で入って田植えを開始しました。

「足が抜けない〜。」「ヌルヌルだ〜。」など大きな声を出して、泥だらけになりながら苗を無事に植えることができました。秋に美味しいお米ができるように、観察して見守っていきます。

今回の田植えの様子を「広報いわき」の方々が取材なさいました。6月号に掲載予定とのことです。ぜひご覧下さい。

プール清掃 ありがとうございました

4～6年児童とボランティアの保護者の皆様の御協力によりプール清掃が完了しました。



○ 気合いが入った高学年、いざ開始



みんなで協力して、デッキブラシでプールをこすって、汚れをおとして、約2時間の作業でプール

をきれいにできました。6月6日(火)がプール開きの予定です。

ホームページを御覧下さい。

勿来第三小学校では、学校のホームページで日々の学校の様子をお知らせしています。パソコンやスマートフォンなどで「勿来第三小学校 ホームページ」と検索していただくか、下記QRコードでアクセスしてみてください。



QRコードをスマートフォンなどで読み込むと、簡単にホームページが御覧になります。

